

LA FONDATION DES EDC

S'engager pour la formation des jeunes

En novembre, la fondation des EDC a signé, avec la Fédération nationale des écoles de production, une convention importante pour l'ensemble du mouvement des EDC. Cette convention vient à la fois couronner de longues années de collaboration entre les deux partenaires et lancer une nouvelle dynamique pour l'avenir.



L'école de production de Besançon.



© Fondation des EDC

« **L**a convention que nous avons signée avec la Fédération nationale des écoles de production est très naturelle pour la fondation des EDC, explique Philippe Leroux, président de la Fondation. Les écoles de production permettent aux jeunes en décrochage scolaire d'apprendre un métier technique et de reprendre confiance en eux. Cela cadre parfaitement avec notre mission d'accompagner les formations des jeunes au savoir-être et au savoir-faire afin d'accélérer l'économie du bien commun ». Fondation et écoles de production travaillent

déjà ensemble depuis 11 ans, une collaboration qui a déjà permis de lancer douze écoles de production à travers la France, pour un soutien total de plus de 400 000 €.

Sur ces bases solides, la Fondation a voulu aller plus loin en levant 200 000 € de dons en faveur des écoles de production en 2023. « C'est en effet l'enjeu de la campagne de fonds de fin d'année que nous venons de lancer », explique Odile Laborie, responsable mécénat et philanthropie de la Fondation. L'objectif: que chaque membre s'empare de ce sujet et œuvre concrètement au développement des écoles de production. « Elles sont en parfaite adéquation avec les valeurs du mouvement, souligne Philippe: faire de jeunes en décrochage des hommes et des femmes debout, fiers de ce qu'ils font ! C'est aussi ça construire l'économie du bien commun ».

« La signature de la convention nous permettra de mieux nous structurer pour accompagner une croissance rapide, se félicite Dominique Gardy, président de la Fédération des écoles de production. Cela nous permettra également de dédier un fonds aux projets d'écoles en construction ». Car comme l'explique cet ancien président de région EDC, « pour créer une économie du bien commun, il faut d'abord commencer à aider les jeunes à se positionner dans le tissu social, économique et industriel en leur offrant une formation ».

« N'est-ce pas un défi enthousiasmant pour tous nos membres ? » conclut Philippe Leroux. ●

H. B.



« Pour soutenir la fondation :

